



X EN X #BAQUEDANO

@GmoRamirez La izquierda trata de borrar toda evidencia de que ellos apoyaron la violencia durante el estallido. El gobierno niega desvergonzadamente los ataques contra Carabineros, y no quieren que la estatua de Baquedano vuelva a su lugar, porque es un símbolo de esa violencia extrema.

@jaimebellolio Qué bueno que @Monumentos.cl haya rectificado su confuso anuncio que pretendía la remoción permanente del General Baquedano. Sin embargo, aún se siembran dudas sobre la ubicación definitiva. Como hemos dicho: en Providencia vamos a defender nuestra historia. Baquedano

@ipoduje Que no te mientan. @Monumentos.cl -a solicitud del gobierno- decidió trasladar el monumento a Baquedano. No "evaluar" como dicen ahora. ¿Por qué cambian su discurso? Nunca pensarón el repudio transversal que generaría esta idea.

@jschaulsohn Veo muchas opiniones

sobre dónde se debería reubicar al General Baquedano. Pero la pregunta es cuál es la razón para cambiarlo?

@FcoDarmendrail El General Manuel Baquedano fue inmortalizado, junto a su caballo Diamante en una escultura fundida en la Escuela de Artes y Oficios (Hoy @usach) en 1927. Obra del escultor Virginio Arias y el arquitecto Gustavo García, entre otros.

@MaturanaRM Los invito a firmar y compartir. La Prof @mpvalenz y yo, exdirectoras del Instituto Historia y Patrimonio, UChile, iniciamos la campaña para "Que Vuelva Baquedano". En el des-gobierno la opinión de ciudadanos no cuenta, pero debemos seguir adelante.

@RenzoVaccarezza Es marzo de 1881, todo Valparaíso recibió al victorioso @Ejercito Chile comandado por el general Manuel Baquedano. "El primer puerto nunca vio algo parecido, era una hoguera de patriotismo. La celebración también se repitió en Santiago".